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REQUERIMENTO Nº 1398/09 
De Informações 

 
“Com relação às informações acerca 
da desativação da ‘Casa dos 
Diabéticos’ ”. 

 
Considerando-se que, este vereador foi procurado por inúmeros munícipes e usuários 

da ‘Casa dos Diabéticos’, quanto às informações de que a mesma seria fechada, e os seus usuários 
teriam que procurar os postos de saúde mais próximos de suas residências para obterem informações 
sobre a doença; 

 
Considerando-se que, há vários anos a ‘Casa dos Diabéticos’ presta relevantes 

serviços para nossa comunidade e usuários, e com a sua desativação seria de muito prejuízo para os 
mesmos, já que muitos teriam dificuldades para irem até os Postos de Saúde para conseguir as 
informações pertinentes à educação e à saúde, e que esta casa muito bem trata seus pacientes e 
colaboradores, e 

 
Considerando–se que, conforme informações dos munícipes e usuários, a ‘Casa dos 

Diabéticos’ diariamente é procurada por várias pessoas buscando informações quanto a esta doença, que 
infelizmente tem muitos casos em nossa cidade, sendo inviável a desativação da mesma, pois conforme 
os pacientes seria difícil eles se deslocarem a postos de saúde para conseguirem suas informações e 
orientações sobre a diabete, 

 
REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar ao 

Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 
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(Fls. 2 – Requerimento nº                    /09) 
 
 
1 – A informação de que a ‘Casa dos Diabéticos’ seria fechada 
procede? Qual o motivo? Detalhar a resposta.  
 
2 – Existe Decreto, Lei ou outro tipo de Publicação quanto à criação da 
‘Casa dos Diabéticos’? Caso positivo, enviar cópias. 
 
3 – Caso negativo, expor os motivos e detalhar a resposta. 
 
4 – Qual o destino que se dará aos funcionários que prestam serviços 
na Casa dos Diabéticos? 
 
4 - Outras informações que julgarem necessárias. 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de novembro de 2009. 
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